

An die Redaktion



3 Tage... 2 Tage... 1 Tag... ENDLICH SOMMERFERIEN

Superheldentag und Großes Sommerfest in Kernie's Familienpark

Draußen wird es immer wärmer und ENDLICH dürfen wieder die Tage bis zu den Sommerferien gezählt werden! Fast sieben Wochen, nämlich **vom 22. Juni bis zum 4. August** stehen dann für Spaß, Entspannung und Unternehmungen mit Familie und Freunden zur Verfügung. Was darf in der Zeit natürlich nicht fehlen? Ganz klar, der **Ausflug in Kernie's Familienpark**. Da ist Abkühlung in jeder Hinsicht garantiert - am Boden, zu Wasser und in der Luft. Außerdem stehen noch **großartige Thementage auf der Agenda: Am 25. Juni der „Superheldentag“ und am 29. Juli und 5. August „Das große Sommerfest“**.

Rund 40 Attraktionen und Spielgeräte versprechen den **3 bis 12-jährigen Besuchern (und selbstverständlich auch allen Älteren)** ein unvergessliches Erlebnis, von dem nach den Ferien auch noch gerne im Kindergarten und der Schule erzählt wird. Die Fahrt im 58 Meter hohen Vertical Swing darf da genauso wenig fehlen wie eine Runde im Riesenrad oder der sich überkreuzenden Achterbahn und Wildwasserbahn. Regencape? Fehlanzeige! Echte Helden stehen das durch. Mit von der Partie ist wieder Entertainer Eddie - diesmal mit seiner neuen Theatershow, in der er sich auf die Suche nach magischen Spuren im Park begibt. Als einer von zwei Straßentheaterkünstlern verblüfft er die Gäste zudem auf den Wunderland-Straßen. Ebenso dürfen sich Groß und Klein auf ein Mini-Bühnenprogramm, Kinderschminken sowie Walkingacts und Fotomomente mit Maskottchen Kernie freuen.

Apropos Helden... Am „**Superheldentag**“ (**Sonntag, 25. Juni von 10.00 bis 18.00 Uhr**) statteten die Heroes of Wunderland Kernie's Familienpark einen Besuch ab. Als Cosplayer schlüpfen sie in die Rollen ihrer Lieblingshelden und geben ordentlich Vollgas. Schließlich gilt es den ein oder anderen Besucher vor Bösewichten zu beschützen, die sich eventuell eingeschlichen haben. Batman, Spiderman, Harley Quinn, Captain America und sogar die Ghostbusters geben sich ein Stelldichein. Kernie mischt auf seine gewohnt liebenswerte Art in Heldenuniform mit. Na, da kann ja nichts mehr schiefgehen. Die Rettung ist nah!

An den **Samstagen des 29. Julis und des 5. Augusts (16.00 bis 20.00 Uhr)** sind dann sommerliche Klänge schon von Weitem zu hören. „**Das große Sommerfest**“ verspricht heiß zu werden... und das nicht nur von den Temperaturen her. Eine Feuerspucker-Show heizt den Gästen gehörig ein. Aber auch hier ist für Abkühlung gesorgt - sei es auf den Attraktionen, mit kühlem alkoholfreiem Begrüßungscocktail oder in der Rheinufer Beachbar beim „Frischluftschnuppern“. Eine Ballonkünstlerin zaubert Tiere und Co., die Juggling School lehrt das 1 x 1 im Jonglieren und verschiedene Blaskapellen sorgen an den zwei Wochenenden für die passenden Musiktonen. Wenn das kein Urlaub ist! Kernie's Familienpark hat an beiden Tagen regulär bereits ab 10.00 Uhr geöffnet. „Das große Sommerfest“ mit Programm beginnt um 16.00 Uhr und endet um 20.00 Uhr.



Selbstverständlich kann der Besuch in Kernie's Familienpark auch wieder um eine Übernachtung in einem der sechs Hotels des Wunderland Kalkar ergänzt werden. Eine Vielzahl an All-inklusiv-Arrangements steht zur Verfügung. Für Tagesausflüge und Mini-Urlaube könnte es kein besseres Ziel als Kernie's Familienpark im Wunderland Kalkar geben.

Nähere Informationen zu Preisen, Öffnungszeiten, Ausnahmen und Thementagen gibt es unter <https://www.wunderlandkalkar.eu/de/familienpark>. Hier können auch Eintrittskarten mit Rabatt online gebucht werden! Die Parkgebühr beträgt online 6,- € pro Auto, 7,50 € vor Ort an der Kasse. Inbegriffen sind mehr als 40 Attraktionen und Spielgeräte, Pommes frites, Eis, Softgetränke, Kaffee und Tee. Alle Preise unter Vorbehalt.